

# Geheimnis gelüftet: Badener Thermalbad heisst «Fortyseven»

Lange wurde gerätselt, nun ist das Geheimnis gelüftet: Das Thermalbad in Baden wird «Fortyseven» heissen. Hauptgrund für die Wahl des Namens: Das Thermalwasser ist 47 Grad heiss, wenn es in Baden aus dem Boden sprudelt. Zudem sei es das Ziel gewesen, einen «Lifestyle-Brand» zu finden, der die Zielgruppe anspreche, hiess es gestern an einer Pressekonferenz. Entstehen soll nicht bloss ein Bad, sondern eine Wellness-Therme, die schweizweit ihresgleichen sucht. Im Spätherbst 2021 soll das «Fortyseven» eröffnen, so Geschäftsführerin Nina Suma. Architekt Mario Botta präsentierte neue Visualisierungen (siehe rechts), die zeigen, wie sein Bau aussehen wird, den die meisten Menschen in Baden «Botta-Bad» nennen. Ob sie in Zukunft «Fortyseven» sagen werden? Stadtammann Markus Schneider: «Ich glaube, dass sich der Name durchsetzen kann, aber er muss noch mit Emotionen aufgeladen werden. (pkr)

**Region**

